



18 Diciembre Brazatortas

## NOELIA "LA CORTIJERA" ABRIÓ EN BRAZATORTAS LA PROGRAMACIÓN DE NAVIDAD

*Este jueves daba inicio la programación de actividades navideñas, con la que el Ayuntamiento de Brazatortas quiere compartir junto a sus vecinos la celebración de estas fechas tan señaladas.*

Como no podía ser de otra manera, los niños van a ser los principales protagonistas, sin obviar actividades para el resto de vecinos.

La primera de las citas tenía lugar precisamente este jueves 17 de diciembre, con un festival navideño para mayores, amenizado por Noelia 'La Cortijera', en la barriada de La Estación y más concretamente en su Casa de Cultura, a partir de las cinco y media de la tarde. El mismo evento se podrá revivir hoy viernes ya en el núcleo principal torteño, a la misma hora, en su edificio de servicios múltiples.

Ya la semana próxima, el lunes día 21 desde las cinco de la tarde, el Coro de Mayores de Argamasilla de Calatrava ofrecerá una Muestra de Villancicos. Será en la vivienda tutelada donde, al finalizar la actuación, todos los presentes disfrutarán de una estupenda chocolatada.

Ya el último domingo del año, a las 11,30 horas, la Coral Polifónica Cervantina ofrecerá el concierto de Navidad, que transcurrirá en el templo parroquial en el marco de una misa cantada.

Y desde el lunes día 28 se sucederán diversos talleres navideños y juegos infantiles, en la Plaza de la Constitución a partir de las once de la mañana. Será cada mañana hasta el jueves, día en que se desarrollará la fiesta infantil de fin de año, así como una feria para los más pequeños con el aliciente de golosinas y caramelos. Ya el 4 y 5 de enero, lunes y martes, volverán a celebrarse esos mismos talleres navideños a la misma hora y en el mismo emplazamiento.

También el lunes 4 se ha organizado una función de teatro infantil con la obra 'Cuentos sonantes y títeres', a cargo de la Compañía Arte Fusión Títeres. Será en el salón de usos múltiples a partir de la una de la tarde.

Y por último se celebrará la Cabalgata de Reyes Mayos el martes 5 de enero, a partir de las cinco de la tarde, recorriendo las principales calles de la barriada de La Estación y Brazatortas.

La Corporación Municipal, que a la hora de elaborar este programa de actividades cuenta con la colaboración de la Diputación de Ciudad Real, desea a todos sus ciudadanos una feliz Navidad y un próspero año 2016.